

Últimas Noticias

05:49 p.m.

Gobierno promete gran inversión al campo colombiano 'con o sin Farc'

05:31 p.m.

FC Barcelona rendirá homenaje a Éric Abidal en su último partido

Ver más últimas noticias

PATROCINADO POR:

MARCA 00464

- + CÓDIGO PAÍS
- + CÓDIGO ÁREA
- + NO. TELEFÓNICO

\$47.800 por morral referencia Wakeboard de Samsonite, con envío

Solo por \$47,800



Ver Oferta www.quebuena.compra.com

PUBLICIDAD

Consulte las condiciones y restricciones en www.bancocajasocial.com

Banco Caja Social
Más banca. Más amigos.

ds Colombia Bogotá

Joven asesino de 35 personas no podría resocializarse, según expertos

Por: REDACCIÓN BOGOTÁ | 6:00 p.m. | 03 de Mayo del 2013



'Pescadito' se mostró arrepentido tras su captura. Expertos dicen que es una estrategia.

Foto: Daniel Diusabá / EL TIEMPO

Comparte este artículo



120

12



Recomendar

Enviar

239 personas recomiendan esto. Sé el primero de tus amigos.

Estudiosos en criminología sostienen que alias 'Pescadito' es un 'asesino por vocación'.

La historia de Andrés Leonardo Achipiz, alias 'Pescadito', quien aceptó ser el autor de por lo menos 35 homicidios en Bogotá, causó conmoción, no solo por la frialdad de la confesión, sino por el sendero criminal que el muchacho empezó a recorrer desde temprana edad. **(Lea aquí la historia de alias 'Pescadito').**

Para Rodrigo Córdoba, presidente de la Asociación de Psiquiatras de América Latina, 'Pescadito' **sufre un trastorno de personalidad psicopático, es decir que es propenso a burlar las normas y a agredir a los demás. (Vea fotos de la captura de alias 'Pescadito').**

“Por fortuna, este tipo de casos no se da de manera frecuente, aunque no hay tasas para hacer mediciones. Estas personas, sin sentimientos de culpa, no tienen consideraciones por los demás y muestran los rasgos violentos desde que son muy pequeños”, sostiene Córdoba y agrega que **hay varios hipótesis que pueden explicar un comportamiento como el de Achipiz: maltrato infantil, ausencia de un grupo familiar y vacíos afectivos.**

PUBLICIDAD

ESTE ES EL PUNTO DE ENCUENTRO DE LOS NEGOCIOS

EL TIEMPO clasificados

EL TIEMPO clasificados

COMPRO APARTAMENTO SOBRE PLANOS

www.eltiempo.com/clarificados

Recomendaciones

A las mujeres no les gustan los hombres buenos, prefieren rehabilitar gamines - Historias de un...
9.690 personas recomiendan esto.

Claro que no - Juan Esteban Constain - Columnista EL TIEMPO - eltiempo.com
2.553 personas recomiendan esto.

Plug-in social de Facebook

Top de noticias

Leído Compartido

1 De la Calle espera que papel de Venezuela en

PauteFacil.com
Enlaces patrocinados

Estudie ADMINISTRACIÓN
Flexibilidad académica y financiera.
Entérese YA
www.ucentral.edu.co

Invierte En Tu Futuro
Adquiere FIDis de Hotel y Comercio del BD BACATÁ
www.bdbacata.com

Comodidad en Sillas Slim
Silla ergonómica diseñada para su comodidad. Ahora!
cendigital/Italmuebles

¡Estudia para el Futuro!
Tecnología en Electrónica y Comunicación
ENTRA
www.umng.edu.co

El experto señala que los **tratamientos médicos y psicológicos son insuficientes y que por eso las autoridades deben adoptar medidas de control social, como la cárcel.** Esta opinión la comparte Belisario Valbuena, perfilador criminal de la Universidad Manuela Beltrán, que justamente está analizando la personalidad de ‘Pescadito’, al que compara en sus inicios, guardando las proporciones, con el asesino estadounidense Richard Kuklinski, fallecido en el 2006 y quien aceptó haber matado a unas 200 personas por encargo, especialmente en Nueva York.

Un personaje como ‘Pescadito’ se ufana de sus crímenes. Ellos comienzan a manifestar estas conductas desde que son pequeños maltratando animales, iniciando incendios y luego de varios años se convierten en homicidas. Valbuena señala que **hay casos en los que genéticamente hay una predisposición a los comportamientos violentos, equivalente al 10 por ciento de la personalidad, pero que esta se desarrolla con condiciones sociales y afectivas de carácter negativo.** “Este tipo de personas muestra arrepentimiento, pero solo para obtener beneficios. Son asesinos por vocación. Convierten las cárceles en escuelas del crimen y si llegan a salir algún día perfeccionan su manera de cometer los delitos. No se conocen casos de personas que se hayan recuperado”, dice el perfilador.

Finalmente, el director del Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (Cerac), Jorge Restrepo, piensa que ‘Pescadito’ demuestra que el grado de profesionalización del crimen organizado en Bogotá ha aumentado y que aún existen problemas para identificar a esta clase de asesinos a tiempo, pues la impunidad de sus asesinatos perduró varios años.

REDACCIÓN BOGOTÁ

Herramientas [Imprimir](#) [Reportar Errores](#) [Compartir](#) [Guardar artículo](#)

 **Imprime más paga menos** 

Colombia [Sicariato](#) [Violencia en Bogotá](#) [homicidios](#)

Otras noticias hoy

Comunidad crítica a Policía por ocupar bahías en Suba

198 comentarios

Comentar

Para comentar esta nota usted debe ser un usuario registrado.

[Registro](#)
[Inicio de sesión](#)

[Preguntas Frecuentes](#)

Otros comentarios (182) [Comentaristas identificados\(16\)](#) [¿Qué es esto?](#)

16 [jjmedicoarias](#)
Sábado 4 de mayo de 2013 08:32 p.m.

Es como los políticos,, nunca logran abandonar el vicio de robar.. es algo innato en ellos. Por lo menos el asesino confiesa sus crímenes

[Responder a este comentario](#) (3 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

proceso no se interrumpa

2 Oficial: Falcao García firmó por cinco temporadas con el AS Mónaco

3 Juez ordenó entregar niña a madre que convive con su presunto abusador

4 'Es descabellado pensar que queremos desestabilizar Venezuela': Santos

5 Gobierno inicia contactos mientras Venezuela endurece el tono

[Ver más >](#)

PATROCINADO POR:

Ingrese a www.futbolred.com


ZONA COMERCIAL

INGRESA CUANDO Y DESDE DONDE QUIERAS.
EL TIEMPO
m.eltiempo.com


El Tiempo Móvil

Encuentre las noticias en video en **Citytv.com.co**

Citytv


CANAL EL TIEMPO

Canal ET

Oficinas en Arriendo
¡2 MESES Gratis!
Regus
Click Aquí
018000 112075

Regus

15 **EREI**
Sábado 4 de mayo de 2013 04:54 p.m.

Como minimo como dicen otros foristas la cadena perpetua y aislamiento para asesinos multiples, violadores, secuestradores, extorcionistas y reclutadores de menores para la guerra y la delincuencia... ayudaria mucho a limpiar nuestra sociedad... pero no pues nuestra ley permite el crimen regenerarse pues van hoy a las carceles por poco tiempo a hacer maestrias y doctorados en crimen y salen a lo mismo mejor preparados con más odio y resentimiento a la sociedad y lo que es peor a reclutar y enseñarle a los jovenes lo mismo o acaso los menores delincuentes que salen en las noticias son los mismos de hace 10, 20, 30 , 40 años no es la regeneración del crimen pues sus maestros no son castigados severamente y vuelven a la sociedad a reclutar y enseñar, pues reciben la misma pena que el señor que robo un caldo de gallina para dar de comer a sus hijos.

[Responder a este comentario](#) (2 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

14 **EREI**
Sábado 4 de mayo de 2013 03:47 p.m.

y que pasará con alguien así en la idiosincracia colombiana actual?... Primero no tenemos penas para estos vejámenes, saldrá libre en un par de años y con muchas rebajas al no haber en nuestra ley castigos severos para asesinos recurrentes, nada extraño que algún juez incluso diga que no representa un peligro para la sociedad incluso algunos dirán que es la víctima... o en la lógica actual se podrá reivindicar cambiando sus balas por votos y se le puede ofrecer una postulación al congreso como a los cabecillas guerrilleros responsables en gran medida de la nefasta violencia, narcotráfico y miles de vidas perdidas sin sentido en este país y tendremos que creer los que no sabemos que es un arma que se convertirá en un colombiano ejemplar, intachable honesto y con respeto a la vida y sin ninguna culpa al ser político....

[Responder a este comentario](#) (4 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

13 **bolsofan**
Sábado 4 de mayo de 2013 12:36 p.m.

En un estado liberal laico no hay nada que hacer, es aquí donde aparece la reingeniería religiosa, personas insulsas en la fe, tibias o sin creencias, personas sin temor a Dios, sobrados de esta sociedad, pueden pisar los caminos de la misericordia divina, nadie alcanza a imaginar cuántos pescaditos hay por ahí, esto es un océano, o traemos a Dios a nuestra sociedad o vamos a sucumbir en medio de las pirañas. Volvemos a los caminos de la fé o no nos van a alcanzar las cárceles, vamos a necesitar importar ataúdes, vamos a tener que reinventarnos.

[Responder a este comentario](#) (8 votos) (1 votos) [Reportar Abuso](#)

12 **McKenan**
Sábado 4 de mayo de 2013 11:51 a.m.

Entonces que hacer? No se le puede encerrar de por vida puesto que no hay la pena de cadena perpetua. No se le puede ejecutar puesto que no existe la pena de muerte. y como sus crímenes han sido cometidos mientras es menor de edad, no hay nada que hacer como no sea dejarlo en libertad y esperar que siga matando. Estamos en Colombia en donde una muerte menos una muerte mas no tiene la menor importancia salvo que sea un militante de izquierda.

[Responder a este comentario](#) (7 votos) (3 votos) [Reportar Abuso](#)

calezasa
Sábado 4 de mayo de 2013 02:47 p.m.
[\[ver comentario oculto\]](#)

(3 votos) (8 votos) [Reportar Abuso](#)

11 **carfir**
Sábado 4 de mayo de 2013 11:42 a.m.

Lo que es absolutamente inadmisibles que la mafia siga usando a los menores de edad como herramienta de sicariato, y nuestros padres de la patria no legislen para que reciban penas de cárcel. La inimputabilidad de los menores en esta época está totalmente mandada a recoger, ellos son muy conscientes de las barbaridades que hacen. ¿o es que a nuestros congresistas les favorece que estos personajes sirvan de instrumento para el asesinato?

EREI

Sábado 4 de mayo de 2013 04:01 p.m.

Como minimo como dicen otros foristas la cadena perpetua y aislamiento para asesinos multiples, violadores, secuestradores, extorcionistas y reclutadores de menores para la guerra y la delincuencia... ayudaria mucho a limpiar nuestra sociedad... pero no pues nuestra ley permite el crimen regenerarse pues van hoy a las carceles por poco tiempo a hacer maestrías y doctorados en crimen y salen a lo mismo mejor preparados con más odio y resentimiento a la sociedad y lo que es peor a reclutar y enseñarle a los jovenes lo mismo o acaso los menores delincuentes que salen en las noticias son los mismos de hace 10, 20, 30 , 40 años no es la regeneración del crimen pues sus maestros no son castigados severamente y vuelven a la sociedad a reclutar y enseñar, pues reciben la misma pena que el señor que robo un caldo de gallina para dar de comer a sus hijos...

[\(2 votos\)](#) [\(0 votos\)](#) [Reportar Abuso](#)

10 josantana

Sábado 4 de mayo de 2013 11:41 a.m.

[\[ver comentario oculto\]](#)

[Responder a este comentario](#) (0 votos) (5 votos) [Reportar Abuso](#)

9 copialina48

Sábado 4 de mayo de 2013 10:44 a.m.

Con el concepto chimbo de uno de estos siquiатras que está más loco que esta misma bestia pescadito malparidito y la sapiencia inmensa de nuestros leguleyos,este engendro del averno queda libre y aparte le dan para el taxi de regreso a su casa y de nuevo a sus andanzas...Donde está los derechos de los que murieron gracias a esta basura del planeta-

[Responder a este comentario](#) (7 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

8 Jarrosi

Sábado 4 de mayo de 2013 09:32 a.m.

Creo que la mayoría de los colombianos estamos de acuerdo que este sicópata merecería la máxima condena de la humanidad, la pena de muerte.! - Como en Colombia no existe ni siquiera la cadena perpétua, entonces serían 60 años de condena. Pero como nuestra justicia es tan rara e incongruentemente indigna, que a mayor número de muertos a favor, menor será la condena, entonces estaríamos calculando que este jóven sicópata, estará saliendo libre en unos 20 años. Ó si no, pregúntele a Garavito, el famoso asesino que violó y mató más de 200 niños y ahora está adportas de salir de su "laaarga" condena. Ya es hora que la justicia en Colombia se adapte a las de países que como Estados Unidos, donde existe pena de muerte para casos atroces y/o cadenas perpétuas acumulables.

[Responder a este comentario](#) (11 votos) (0 votos) [Reportar Abuso](#)

7 minhaopiniao

Sábado 4 de mayo de 2013 09:31 a.m.

¿y que vamos a hacer con los corruptos "por vocación"? Los que roban del earario han sido cómplices de decenas de miles de muertes violentas. ¿Porqué no se les trata como sociopatas? Deberían ser encerrredas en la misma celda que los "pescaditos" Yo no distingo diferencia entre ellos.

[Responder a este comentario](#) (8 votos) (2 votos) [Reportar Abuso](#)

Jarrosi

Sábado 4 de mayo de 2013 09:40 a.m.

Minhaopiniao: La corrupción causa mucha indignación y es uno de los delitos llamados cáncer de la humanidad; pero entre robar y matar hay mucha diferencia. El delito más grave es quitarle la vida a otro ser humano para beneficio propio. Por lo tanto la máxima pena debe ser aplicada en estos casos. Así lo veo, aplicando el sentido común.

[\(2 votos\)](#) [\(2 votos\)](#) [Reportar Abuso](#)

minhaopiniao

Sábado 4 de mayo de 2013 11:29 a.m.

Estimado Jarrosi. Entiendo su punto aunque no lo comparto. Para mi un corrupto que saquea dineros destinados para salud, educación y prosperidad es causante de violencia en muchos casos asesina. Quién robó el derecho a la salud de personas desatendidas por "falta de presupuesto" es un asesino indirecto. En Colombia hay mas homicidios reflejo del daño causado por corruptos que los causados por riñas. "Pescadito" podría ser la un ejemplo: nacido de la ignorancia de sus padres y criado en el abandono y maltrato de la miseria. ¿Cuántos corruptos robaron impidiendo que sus padres tuvieran alguna oportunidad? No en vano somos el país mas inequitativo del planeta con una tasa de homicidios solo desbordada por la corrupción y su hija mayor: la impunidad.

(4 votos)

(0 votos)

[Reportar Abuso](#)

[< Anterior](#) | 1 | **2** [Siguiente >](#)

Personajes	Ver más	Temas	Ver más	Lugares	Ver más	Organismos / Organizaciones	Ver más
Gustavo Petro		Movilidad en Bogotá		Venezuela		Policía Nacional	
Radamel Falcao García		Masacres en Colombia		Envigado		Alcaldía de Bogotá	
José Pékerman						Senado de EE. UU.	
						Gobernaciones 2011	
						Alcaldías 2011	

EL TIEMPO

Recibe toda la información de Colombia y el mundo.

[Suscríbete](#)

[Impreso](#) [Ipad](#) [Galaxy](#) [Kindle](#) [Móviles](#) [RSS](#)

Para dejar su comentario en los artículos y para recibir en su correo las noticias más importantes de **EL TIEMPO**

[INGRESE AQUÍ](#)

[Secciones](#)

[Servicios](#)

[Revistas](#)

[Nuestros Portales](#)

Línea nacional: 01 8000 110 211 PBX 57 (1) 2940100
Bogotá: 5714444 Dirección: Av. Calle 26 # 68B-70
servicioalcliente@eltiempo.com



Miembro de
Grupo de Diarios de América



Miembro de
Interactive Advertisment Bureau

COPYRIGHT © 2013 EL TIEMPO Casa Editorial. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo